

1935-2005

Noce de Platine pour notre doyenne



Anne-Marie et Jean-Louis Gestin
lors de leur mariage.

Cétait en 1935. C'était au temps du phonographe et du disque 78 tours, Berthe Sylva chantait : "On n'a pas tous les jours vingt ans" et Maurice Chevalier : "Donnez-moi la main mam'zelle". C'était au temps où Anne-Marie avait 25 ans et Jean-Louis 24 ans. Exactement le 7 juillet ils échangèrent leur consentement devant M. le Maire, sous le regard d'Albert Lebrun alors Président de la République. Ils ont vécu ensemble la vie de

"paysans" (sens noble du terme) dans leur ferme de Kervervé, puis ensuite à Kersaint-Gilly.

Depuis l'an 2000 ils se sont retirés à la maison de retraite Sainte-Bernadette.

De jour en jour, tout doucement, Anne-Marie est devenue doyenne de la commune et Jean-Louis vice-doyen. Comment connaître le secret de leur longévité ? Probablement pas dans les séances de gymnastique, le travail des agriculteurs était assez physique ; Probablement pas, dans leur jeunesse, avec des régimes

draconiens contre le cholestérol ou la recherche d'une alimentation riche en oméga 3, et encore ! Peut-être la bouillie d'avoine et les pommes de terre en robe des champs ont cette vertu.

Plus précieux que l'Or ils se sont offerts l'an passé des noces de Platine, ce n'est pas si courant !

En juillet 1935 ils ont fait le serment de ne pas se quitter, promesse tenue, à deux on est toujours plus fort.

Souhaitons-leur des vœux de bonne continuation.